



NEWSLETTER VOM „VEREIN ZWEITES LEBEN FÜR SPORTPFERDE“

NR. 3 / Sommer 2017

## EDITORIAL

Liebe Tierfreunde und Pferdeliebhaber

Die Zeit rast und es ist höchste Zeit für eine neue Pegasus-News. Ich freue mich, dass ich das heutige Editorial verfassen darf.

Seit über 15 Jahren bin ich in der Pferde-Osteopathie tätig. Nach einigen negativen Erfahrungen mit Sportpferden, konnte ich mir nicht mehr vorstellen, weiter aktive Sportpferde zu betreuen. Nachdem ich bereits damit abgeschlossen hatte, wurde ich eines Tages angefragt, ob ich ein Rennpferd behandeln würde. Skeptisch und mit viel Argwohn ging ich hin. Der Zufall wollte, dass das zu behandelnde Pferd von Natalie Friberg (Vorstand des Vereins) trainiert wurde. Zu meiner positiven Überraschung stellte ich fest, dass Natalie mit ihren Pferden eine ganz andere Philosophie lebte, als ich sie bis anhin kannte. Deshalb änderte ich meine Meinung, dass alle Sportpferde von Grund auf zu bedauern seien. Wie überall im Leben sind Verallgemeinerungen falsch. Auf den einzelnen Fall kommt es an.

Unsere Vereinspferde, die alle ehemalige Rennpferde sind, dürfen bei uns einen glücklichen zweiten Lebensabschnitt geniessen. Ich lade Sie ein, besuchen Sie uns bei einem nächsten Patenschaftstreffen und überzeugen Sie sich selber davon. Voranmeldung ist erwünscht. Bis bald?!

Ihre Petra Brumann

## Online-Shop



Hübsche Teelichter oder coole Stofftaschen gesucht? Besuchen Sie unseren Shop zugunsten der Pferde. <http://www.zweites-leben-fuer-sportpferde.ch/shop/>



## Happy Birthday „Remy“

Vor etwas mehr als 2 Jahren bestritt Remedial beherzt mit einem 4. Platz ihr letztes Rennen. Am 3. Mai 2017 wurde unsere „Miss Prada“ mit den vielen Kosenamen 10 Jahre alt. Herzliche Glückwünsche Remy!



## DIE INITIANTINNEN DES VEREINS

Unter Obhut von Natalie, Petra und Patricia leben heute 14 ehemalige Sportpferde. Dass das Leben nach dem Spitzensport weder für Besitzer noch für das Pferd zur Tragödie wird, dafür setzen sie sich ein. Sie coachen und bilden sowohl Pferdebesitzer wie auch ehemalige Sportpferde aus.

## NEWS & AKTUELLES



### Prince de Berberis

Hallo zusammen. Darf ich mich kurz vorstellen? Ich heisse Prince de Berberis; doch meine Freunde nennen mich "Princli". Ich bin ein Fuchs, gerade acht Jahre alt geworden und bin seit kurzem auch ein "Vereinspferdchen". Meine Mutter, Berberis, ist in diesem "Club" übrigens schon einige Zeit dabei. Wenn ich meine Kolleg/innen anschau, stelle ich fest, dass fast alle Pate resp. Patin haben. Ich bin zwar nicht neidisch, möchte aber auch gerne Gotte oder Götti haben. Ich kann auch ganz treuherzig dreinschauen (siehe Foto). Na ja, ich muss zugeben, ich kann auch ein wenig vorwitzig sein ... tschuldigung. Aber schön wäre es schon, wenn auch ich eine Patin oder einen Paten bekäme. Auf bald?



### Paten gesucht

Für CHF 40.- pro Monat werden Sie Pate eines ehemaligen Sportpferdes. Sie erhalten nebst der Patenschaftsurkunde regelmässig Infos über Ihren Schützling und die Möglichkeit, an den Patenschaftstreffen mit Ihrem Patenpferd Zeit zu verbringen.

Die Grundkosten für ein Pferd sind mit zehn Patenschaften abgedeckt.

### Tierischen Dank

**Rasenteppich:** In unserer letzten Pegasus-Ausgabe berichteten wir über die Vorteile eines Rasenteppichs vor allem im Winter. Nun hat uns die Walter Haefner Stiftung, Zürich, einen beträchtlichen Betrag überwiesen und somit den Rasenteppich finanziert. An dieser Stelle möchten wir uns auch im Namen unserer Vereinspferde recht herzlich bedanken.

**Ostergeschenk:** An Ostern hielt der Osterhase auch bei den Pferden Einzug. Er bescherte ein riesiges Osternest in Form einer grosszügigen Spende von der Stiftung "Tierbot-schafter.ch". Da reicht es für sehr viele Karotten - Herzlichen Dank.



### Agenda / Kurse

- 06.-09.07.2017 Stand beim CSI Albführen
- 29.07.2017 Arbeitseinsatz auf dem Burgstallhof für die Vereinspferde, organisiert durch die Susy Utzinger Stiftung
- 20.08.2017 Blutegel-Therapie
- 17.09.2017 Zirkuslektionen 2
- 23.09.2017 Verborgene Teile mit grosser Wirkung/ Selbsterkenntnis mit Hilfe der Pferde
- 15.10.2017 Pferdetaping 1
- 02.-4.12.2017 Stress- und Traumabewältigung für Tiere

### Patenschaftstreffen

Unsere Patenschaftstreffen erfreuen sich immer grösserer Beliebtheit bei Paten, Pferden und Besuchern. Die jeweiligen Daten sind auf unserer Homepage ersichtlich. Schaut doch mal unverbindlich vorbei. Ihr könnt Euch unkompliziert einige Tage vor dem Treffen bei uns melden.



### UNSERE SCHÜTZLINGE

Die 14 ehemaligen Sportpferde, die zurzeit bei uns leben und durch unseren Verein unterstützt und beschäftigt werden, sind:

- Alpha Mail (Richard of York - Alpha Nova)
- Berberis (Monsun - Belmoda)
- Earl of Winds (Samum - Earthly Paradise)
- Gone Debérieux (Vittel - Tounga)
- Iten Son (Millfontaine - Couture d'Argent)
- La Bamba (Samum - Loja)
- Le Royal (Royal Solo - Liebste)
- Little Rhian (Kind of Hush - Belinda Bear)
- Prince de Berberis (Muhtathir-Berberis)
- Remedial (Verglas - Remedy)
- Roma (Dashing Blade - Rosolija)
- Rushing Dasher (Dashing Blade)
- Roma Libera)
- Welanus (Hamond - Wellista)
- Zauberland (Lando - Zauberflöte)

### Der Verein

„Zweites Leben für Sportpferde“ bietet Besitzern ehemaliger Sportpferde sowie Interessierten oder Gönnern/ Paten eine zentrale Anlaufstelle für Sportpferde und ermöglichen ihnen nach Abschluss ihrer sportlichen Laufbahn eine neue, sinnvolle und erfüllende Beschäftigung.

### HELFEN SIE HELFEN

Wir und alle unsere 4-beinigen Schützlinge danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung.

Was wir besonders benötigen:  
Zweckgebundene Unterstützung  
und Sachspenden (PDF)

Spendenkonto Post: 89-731048-1  
IBAN: CH70 0900 0000 8973 1048 1  
BIC: POFICHBEXXX

